

Section B / Roinn B

Lee el texto y contesta a las preguntas. (Los números entre paréntesis se refieren a los párrafos.)

EL BLOG DE JUAN RAMOS: ¿LOS COCHES ELÉCTRICOS YA SON TODA UNA REALIDAD?

1. Hola, bienvenidos a mi blog.

Un tema en el que los españoles se pueden sentir orgullosos es el de las energías renovables. Ayer asistí a una exposición de coches eléctricos celebrada en el Parque del Retiro en Madrid. Había coches, motos, furgonetas y hasta micobuses eléctricos. Me encantó ver tantos modelos de automóviles eléctricos, todos listos para viajar en las carreteras. De repente me di cuenta de que dentro de un par de años el coche eléctrico iba a sustituir a los vehículos de combustión interna.



2. Desde la sierra donde resido, es triste ver diariamente la nube de gases que cubre Madrid. Ahora, imagínense una nueva capital en donde no haya vehículos de gasolina sino coches eléctricos. No habría ni polución del aire ni del medio ambiente. Madrid sería una ciudad donde se podría respirar a pleno pulmón y, al alzar la vista, se contemplaría la belleza de un cielo despejado.

3. ¿Qué es un coche eléctrico? Bueno, es un vehículo que utiliza un motor eléctrico para su propulsión. El motor está alimentado por baterías que permiten hacer viajes de hasta 200 kilómetros. Al terminar el viaje, el conductor tiene que recargar las baterías del coche.

4. Los coches eléctricos no hacen ruido. Por eso, el silencio es la gran ventaja de estos coches revolucionarios. Sueño con ver una carretera llena de coches y la única cosa que se oye es el sonido de los neumáticos. Sin embargo, el silencio también puede causar atropellos. Así que el Ministro de Industria, Turismo y Comercio ha establecido una comisión compuesto por policías, fabricantes, consumidores y representantes de asociaciones de sordos para solucionar este problema.

5. Como dato a destacar, hay que reconocer que algunos de los modelos que vi ayer tienen un precio bastante elevado debido a la poca cantidad que se fabrican de momento. No obstante, las empresas Fiat, Peugeot, Seat y Nissan están seguras de que cuando empiecen a fabricarse en serie, esos precios se reducirán. El alcalde de Madrid anunció que a partir de enero de 2011 los conductores de los vehículos eléctricos podrán disponer de aparcamiento gratis. ¡Parece ciencia ficción!

6. En Valladolid, Renault está en vías de fabricar anualmente veinte mil coches eléctricos. Según el presidente, José Luis Rodríguez Zapatero, 'dentro de unos años la Unión Europea va a ser el líder global de la producción de vehículos eléctricos'.

7. ¿El futuro se acerca? No estoy convencido. Soy de la opinión de que el coche eléctrico es un producto menos práctico que el coche de combustión interna. Por ejemplo, para recargar un coche de gasolina necesitas un minuto. Para hacer lo mismo con uno eléctrico, necesitas diez horas. ¡Diez horas! En caso de una emergencia el coche eléctrico no sería muy útil. Hay otros problemas. Actualmente, por falta de nuevas tecnologías, la producción de los coches eléctricos en España llega sólo a unos centenares. Recientemente una fábrica tuvo que despedir a muchos de sus empleados porque no consiguió encontrar una batería que hiciera viable el coche eléctrico.

8. Otra cosa. Mientras los madrileños esperan la llegada de estos coches impresionantes, ¿no sería buena idea que el Ayuntamiento prohibiera la entrada en la ciudad de los vehículos altamente contaminantes? ¡Si el Ayuntamiento hiciera eso, sería el principio del fin de la contaminación urbana! Y eso es lo más importante.

9. Se pueden plantear muchas más discusiones. Este blog no es más que una simple aproximación a un debate abierto a quienquiera aportar su opinión. Yo tengo la mía.

Hasta luego, Juan.